

Elternbrief

letzte Ausgabe 2007/2008

6/2007/08

*Dr.-Rudolf-Eberle-Schule
Todtmoos*



21. Juli 2008



*Schöne und erholsame Ferien wünscht das
gesamte Lehrerkollegium!*



Unterricht am letzten Schultag, Mittwoch, 23.07.2008:
Klassenlehrerunterricht von 08.35 Uhr bis 12.05 Uhr für alle Klassen!

Liebe Eltern,



mit dieser letzten Ausgabe des Elternbriefes im Schuljahr 2007/2008 darf ich Ihnen sicherlich einige brandheiße Informationen, unter anderem auch für das neue Schuljahr, zukommen lassen.

Hauptschulabschlussprüfung

Am 11. Juli 2008 nahmen wir Abschied von unseren neun Entlassschülern. Im Beisein der Eltern und zahlreichen Gästen, unter ihnen auch Bürgermeister Herbert Kiefer mit Gemeinderäten, verabschiedeten sich unsere Abschlusschüler unter Regie von Klassenlehrer Markus Dieterle mit einer sehr abwechslungsreichen und kurzweiligen Feier. Die Schulabgänger schlossen ihre Hauptschulabschlussprüfung mit einem guten Gesamtdurchschnitt von 2,5 ab. Als Klassenbester mit einem Notendurchschnitt von 1,6 erhielt Jonathan Jehle einen Preis. Jacqueline Wehrle (1,7), Jonas Wasmer (1,8) und Thomas Jehle (2,0) erhielten jeweils eine Belobigung. Sechs Schulabgänger setzen ihre Schullaufbahn auf weiterführenden Schulen fort, drei Schüler ergreifen eine Lehre. Für ihr großes Engagement in vielen schulischen Belangen bedankte sich Verbindungslehrerin Michaela Maier mit einem kleinen Präsent bei den beiden Schülersprechern Jonathan Jehle und Jonas Wasmer sowie bei Jacqueline Wehrle. Wir wünschen allen Entlassschülern viel Erfolg und Freude auf ihrem weiteren Lebensweg.



Zu den Entlassschülern zählen:

Sascha Fonte, Daniel Fuchs, Jonathan Jehle, Thomas Jehle, Fabio Lo Piccolo, Kevin Rutkowski, Markus Schneider, Jonas Wasmer, Jacqueline Wehrle

Unsere beliebte Referendarin Frau Melanie Schindler wird uns nach ihrem erfolgreich abgelegten Referendariat verlassen. Zum jetzigen Zeitpunkt steht noch nicht fest, an welcher Schule im Land sie eine Anstellung bekommt. Wir dürfen uns für ihren Einsatzwillen sehr bedanken und wünschen ihr alles erdenklich Gute für das weitere berufliche und private Leben.



Unsere neue Referendarin Frau Julia Gaumann wird im kommenden Schuljahr 2008/2009 in Klasse 5 Englisch, in der kombinierten Klasse 5/6 Deutsch sowie in Klasse 2 katholische Religion unterrichten. Seit Februar arbeitet unsere junge Kollegin schon sehr eifrig und erfolgreich mit unseren Schülerinnen und Schülern. Für das kommende Schuljahr wünschen wir ihr schon jetzt viel Spaß und Erfolg.

Ausblick Schuljahr 2008/2009

Im neuen Schuljahr gehen wir mit der gewohnten und bewährten „Mannschaftsaufstellung“ an den Start. Aufgrund von Deputatsveränderungen stehen uns jedoch insgesamt zehn Wochenstunden **weniger** als im vergangenen Schuljahr zur Verfügung. Das führt dazu, dass wir kaum Stütz- und Förderstunden anbieten können, was in Anbetracht der kleinen Klassen jedoch nicht als sehr tragisch anzusehen ist.

Was Sie sicherlich brennend interessiert, ist die **Klassenverteilung** für das kommende Schuljahr 2008/2009, die nun definitiv feststeht.



Klasse 1: Michaela Maier (14 Schüler)

Klasse 2: Caroline Ubbesen (16 Schüler)

Klasse 3: Sibylle Dietsch (20 Schüler)

Klasse 4: Ingrid Wehrle (16 Schüler)

Klasse 5/6: Markus Dieterle (9/9 Schüler)

Klasse 7/8: Franz Kaiser (9/8 Schüler)

Klasse 9: Barbara Grether (6 Schüler)

Somit besuchen im kommenden Schuljahr nach derzeitigem Stand insgesamt **107 Schülerinnen und Schüler**, darunter 66 Grundschüler und 41 Hauptschüler, unsere Schule.

Schülerfahrkarten

Die Fahrschüler erhalten am Mittwoch, letzter Schultag vor den Sommerferien, ihre Fahrausweise schon für das kommende Schuljahr. Dies ermöglicht ihnen auch in den Ferien die Nutzung aller öffentlicher Verkehrsmittel in den Kreisen WT, LÖ, FR, OG und VS.

Schuljahresbeginn 2008/2009

Am Montag, 08. September 2008, 08.⁰⁰ Uhr, beginnt mit einem ökumenischen Gottesdienst in der evangelischen „Kirche des guten Hirten“ das neue Schuljahr. Um 12.05 Uhr endet der erste Schultag einheitlich für alle Klassen. Die neuen Erstklässler werden in einer kleinen Feier am **Samstag, 13. September 2008, 10 Uhr** eingeschult.



Umfrage nach Betreuungsbedarf

Seit unserer letzten schulinternen Umfrage nach Betreuungsbedarf sind nun auch schon wieder zwei Jahre verstrichen. Da dieses Thema beim Elternabend der kommenden Erstklasseltern angesprochen wurde, möchten



wir nun wieder in der **Grundschule** eine Umfrage durchführen, um den derzeitigen Bedarf an Betreuung Ihrer Kinder nach dem Unterricht zu ermitteln.

Die Betreuung im Rahmen der „Kernzeitbetreuung“ wird staatlich bezuschusst, trotzdem wäre zur Finanzierung auch ein entsprechender Beitrag der Eltern notwendig, dessen Höhe von der Zahl der zu betreuenden Kinder abhängt. Betreuungszeiten wären denkbar zwischen 07.45 Uhr und 08.30 Uhr beziehungsweise 12.05 Uhr und 13.30 Uhr. Natürlich müsste bei einem gegebenen Bedarf auch eine Betreuungskraft gefunden werden.

Einzelheiten wie Betreuungskosten und Betreuungszeiten können erst besprochen werden, wenn ein konkreter Bedarf feststeht. Dazu bitten wir Sie, liebe Eltern, den beiliegenden Fragebogen bis zum letzten Schultag, Mittwoch (23. Juli 2008) ausgefüllt abzugeben. Herzlichen Dank!



Informationsquelle Homepage

Seit Anfang Juni 2008 haben wir unsere schuleigene Homepage umgestellt und bieten auf dieser Plattform Informationen zu den aktuellen Schulaktivitäten.

www.schule-todtmoos.de



Rückseite

Am Ende des abgelaufenen Schuljahres 2007/2008 möchte ich mich, auch im Namen meiner Kolleginnen und Kollegen, für die gute und harmonische Zusammenarbeit mit den Schul- bzw. Elternngremien herzlich bedanken. Viele Eltern brachten sich über das Maß hinaus in den Schulalltag mit ein, ihnen sind wir zu besonderem Dank verpflichtet. Ebenso gebührt der Gemeinde Todtmoos als Schulträger und dem Bauhof sowie unserer Reinigungskraft Frau Antonina Giannilivigni ein herzliches „Vergelt's Gott“!

Auch unsere Schulsekretärin Cornelia Schwinkendorf leistete wie gewohnt in der Schulverwaltung vorzügliche Arbeit.

Allen Schülerinnen und Schülern, die uns verlassen und im kommenden Schuljahr weiterführende Schulen besuchen oder eine Ausbildung beginnen werden, wünschen wir den erhofften Erfolg.

Schöne und erholsame Ferien im Kreise Ihrer Familie wünscht Ihnen das gesamte Todtmooser Lehrerkollegium!



Ihr

Jörg Selber

mit Kollegium

Dr. -Rudolf-Eberle-Schule Todtmoos

www.schule-todtmoos.de

Poststelle@GHS-Todtmoos.Schule.bwl.de